
 

 

 

 

 

 

学年集会にて～議員さんたちから～ 
4 月 25 日(火)朝の学年集会があり、各クラスの議員さんから話がありました。一部で

すがその時の言葉を載せますので見ておいてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

66 期生 

1 年生学年だより 
豊中市立第五中学校 2017 年 4 月 28 日(金) No.4 

１組議員 小林 冬芙貴  松村 凪紗 

◆クラスの良いところは明るいこと。悪いところはうるさいところ。 

学年全体が明るくなるようあいさつをしていきたい。頑張っている人が損をしないクラ

ス、学年にしていきたい。 

２組議員 松原 治也  西山 優良 

◆クラスの良いところは注意をしあえて積極的に発言をすること。悪いところはしゃべりだ

すと止まらないこと。 

 しゃべっている人をこまめに注意していきたい。みんなのことを注意していきたい。 

３組議員 吉田 陽登  畑中 菜々実 

◆クラスの良いところは話し合いをする時はする、発表する人がいる時は静かにするという

メリハリがあるところ。悪いところは先生が来ていても気付かず、なかなか授業がはじま

らないこと。 

 授業がはじめられる雰囲気を作っていきたい。 

4 組議員 山中 勇輝  永松 あずさ 

◆クラスの良いところはけじめをつけられていることと、みんな仲が良いこと。悪いところ

は一部のうるさい人達を注意する人がいないこと。 

 人を思いやる気持ちと相手を注意できるようなクラスにできるように頑張りたい。みんな

で注意しあって切り替えができるクラスにしたい。 

 

※写真がありました 



 

 

クラスの様子はどうですか？ 
新学期が始まってはや３週間、各クラスの様子はどうでしょうか？最初は分からない

ことだらけ、覚えることだらけで大変だったと思いますが、今や４月ももう終わりとい

うところ。中学校生活の様々なことにも慣れてきたのではないでしょうか。 

人間、慣れくると、「まあいいか」とやらなくなってしなうこと、できなくなってし

まうこと、忘れてしまうことなどなど、“良くない慣れ”が発生してきます。やらなけ

ればならないことをしないで逃げてばかりいると「まあいいか」が増えていき、そのう

ち「もういいわ」になってしまいます。自分にとって嫌なこと、面倒なことは「やりた

くない」「もういいわ」で済ませてしまう。これはとても良くないことです。この先も

ずっとそうやって自分をごまかしていくのでしょうか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

しなければならない事をきちんとこなしていく。そういう良い習慣を身につけていく

と気持ちに余裕ができてきます。気持ちの良い学校生活を送っていくためにも、「あー

あ、できなかった」「あーあ、わすれちゃった」「またやってこなかった」よりも「よ

しできた」ということをどんどん増やしていきましょう。 

 

 

 

Ｑ．遅刻チェックに引っかか

らずに登校できています

か？ 

Ｑ．朝読は８:３０分までに

本を準備し、読み始める事が

できていますか？ 

Ｑ．連絡帳は毎日欠かさず

書いていますか？ 

Ｑ．移動教室は早めの行動が

できていますか？ 

Ｑ．委員や係の仕事を忘れず

に行っていますか？ 

Ｑ．忘れ物はないですか？ 

Ｑ．言葉遣いはどうですか？ Ｑ．学校のルールは守れていますか？ 

言われる前に行動しよう、注意される前に気付こう、

困っている人がいたら助けになろう！６６期生！ 


